

10 Port-Gentil

**Intempéries/Suite à la forte précipitation de lundi
Plusieurs quartiers dans l'eau**



Photo : Julie NGUIMBI

Ce fut un début de semaine difficile pour les Port-gentillais.



Photo : Julie NGUIMBI

Dans les quartiers périphériques...



Photo : Julie NGUIMBI

... au centre-ville, l'eau débordait de partout.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Port-Gentil ont été frappés, lundi, par les débordements des eaux pluviales. De l'Avenue Pierre Savorgnan de Brazza (centre-ville), à Bac aviation, Quartier

sud, Ntchengue, etc. tous les résidents avaient les pieds dans l'eau. De nombreuses habitations étaient inondées jusque dans les chambres. Un phénomène récurrent

que les pouvoirs publics avaient promis de combattre à travers la construction d'un grand canal qui devrait traverser la ville du nord au sud. Et il y avait déjà des

signes précurseurs. Puisque l'entreprise adjudicataire du marché avait déjà établi sa base logistique sur la route du Cap Lopez, au nord de la capitale économique. Faute

d'explications, on se demande bien où ça coince. En attendant, les Portgentillais continuent de vivre ce cauchemar. Mais pour combien de temps encore ?

PLUSIEURS quartiers de

Can 2017

La finale sur écran géant à "Matiti"



Photo : Christelle Nisame Ekegne

De nombreux jeunes ont suivi la finale de la Can sur écran géant.



Photo : Christelle Nisame Ekegne

La victoire du Cameroun célébrée ...



Photo : Christelle Nisame Ekegne.

... dans les rues de Port-Gentil.

C.N.E
Port-Gentil/Gabon

Ce geste de générosité du ministre délégué à l'Économie, Noël Mboumba a permis aux populations du quatrième arrondissement, son fief politique, de vivre en direct, la confrontation Égypte-Cameroun.

SOUS le haut parrainage de Noël Mboumba, ministre délégué à l'Économie, Les populations du quatrième arrondissement de Port-Gentil ont bénéficié de la générosité de la structure événementielle "Boss Event et les bons petits du quatrième". En effet, grâce au ministre Noël Mboumba, elles ont pu regarder, sur écran géant, confortable-

ment assis, la finale de la Coupe d'Afrique des nations 2017, opposant les Lions indomptables du Cameroun aux Pharaons d'Égypte. Les billets, à 500 francs pour les moins coûteux lors de cette grande compétition, étaient à la portée de toutes les bourses. Et pourtant, par les temps qui courent, nombreux sont les Portgentillais qui

n'ont pas pu s'offrir le bonheur d'aller vivre intensément cet événement en live avec les autres férus du ballon rond, au stade omnisports Michel-Essonghe. Saisi par la structure événementielle qui a bien voulu organiser une projection, Noël Mboumba, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), a

répondu favorablement à l'appel des jeunes en mettant à leur disposition tout ce qu'il fallait pour que le "gala" Égypte/Cameroun soit projeté à Matiti, un quartier de sa circonscription politique. Et comme s'ils n'attendaient que ça, les riverains se sont massivement rués vers le lieu de la projection pour regarder, dans une bonne

ambiance, ce match très attendu qui s'est soldé par la victoire des Lions indomptables du Cameroun sur les Pharaons par 2 à 1. Les Camerounais résidant dans la capitale économique, soutenus par d'autres communautés, drapés aux couleurs du pays de Roger Milla, ont célébré avec ferveur la victoire de leur équipe.

**Vie des partis politiques/Alliance démocratique et républicaine (Adere) tendance Bekale
En campagne d'explication à Port-Gentil**

SYM
Port-Gentil/Gabon

UNE réunion de sensibilisation des militants de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere), tendance Victor Missanda, s'est tenue, le week-end écoulé, dans la capitale économique, à l'initiative de son leader. Au centre des débats : la vie du parti et la participation de cette formation politique au dialogue national préconisé par le président de la République. D'entrée, le secrétaire général, Gabriel Bekale, a fait un bref historique du parti, qui a vu passer plusieurs présidents avant son éclatement. Puis, vint la lutte pour le leadership. Quelque temps après le



Photo : Koumouss

Victor Missanda (au centre) a entretenu de la vie du parti...

décès de son président légal, Dieudonné Pambou, chacun voulant s'arroger la paternité du parti, l'Adere se retrouve, aujourd'hui, avec trois tendances : Divingui, Moussavou et Missanda. Une situation qui désoriente les militants, qui ne savent plus sur quel

piéd danser. Occasion donc pour le secrétaire général d'indiquer que le congrès organisé par Florentin Moussavou est nul et de nul effet. De même, s'étant mis en congé politique, l'ancien vice-président de la République n'avait plus le droit



Photo : Koumouss

... les militants visiblement peu nombreux à cette rencontre.

de parler au nom du parti, a indiqué M. Bekale. Ces deux tendances ayant été "boudées par les militants", et après constat d'un huissier de justice, la base du parti a décidé d'organiser, en août 2016, un congrès qui a abouti à l'élection de Victor Mis-

sanda à sa tête. Aussi, a expliqué le secrétaire général, « le vrai président du parti depuis cette date est Missanda. » C'est pourquoi, le nouveau président a débuté par Port-Gentil une tournée d'explication, qui le conduira dans d'autres localités du pays, notam-

ment à Mayumba, dans la province de la Nyanga. Au-delà de cette campagne d'explication, il entend remobiliser la base, afin de permettre à sa famille politique de retrouver une bonne santé, à l'approche des élections législatives. Une dynamique qui tranche avec l'inertie reprochée au groupe de Florentin Moussavou. Depuis son élection à la tête du parti, M. Missanda s'est vu ainsi pousser des ailes et s'estime d'autant plus légitime que c'est son seul groupe qui aurait été autorisé à participer, pour le compte de l'Adere, au prochain dialogue national. Il reste qu'il devra encore convaincre pour attirer vers lui plus de militants que ceux ayant accepté de répondre à son appel, dans la capitale économique.